
G25 Pedaleinstellung

Geschrieben von Miki - 05.02.2018 21:35

Wer mit der Gamingsoftware für das G25 fährt weiß evtl. dies nicht !!!

Um die Empfindlichkeit der einzelnen Pedale einzustellen, reicht es nicht dies InGame zu machen besonders die Einstellungen in der Gamingsoftware selbst bringen einiges. Dazu einfach die Logitech Gamingsoftware (Meine ist die Version 5.10.127) öffnen und auf das entsprechende Pedal klicken. Es öffnet sich ein Menü mit 3 Einträgen. Den untersten Eintrag: Achseneigenschaften auswählen und es öffnet sich ein weiteres Menü mit Einstellmöglichkeiten.

Hier nach belieben die Werte eintragen und testen bis es sich gut anfühlt :-)

Gruss Miki

=====

Aw: G25 Pedaleinstellung

Geschrieben von Norbert Calenborn - 05.02.2018 22:28

Super! Damit hatte ich zwar schonmal herumexperimentiert, ist aber schon eine Weile her.

Und ich schätze es lohnt sich, dies individuell für jedes Fahrzeug anzupassen ;-)

Gleich mal probieren! *Daumen hoch*

=====